
松消協第５回役員会 
平成２７年7月10日 

出席者   8名 !!
1．全消協（石川県）の出向者について 
　２名にて出向 !
2．松消協アンケート調査の実施 
　 松消協の問題点を会員からの意見で洗い出す事でより良い協議会へとしていきます。 
  （今までのアンケートと同じく封筒で配布、郵送で集めます。） !
３．消防長との話し合い 
　・日程　現在調整中 
　・面会者　河村洋　梶川　石神（うち二人で行く予定） 
　・内容　  昨年度の消防職員委員会で結果を出していただいている事について職員として 
　　　　　  感謝を述べる。松阪消防の現状について職員目線で話を行う。 
　　　　　  ric/ritの実施について説明を行う。（日本国内でric/ritを取り組んでいる他の組 
　　　　　　織の説明を行う。） 
　　　　      所属長に対し意見をする事を話す。 !
４．松阪消防の現在の問題改善について 
• 非番招集体制について１、２、３の問題について法的根拠があるのかを確認し再度、中署長及び
所属長に話し合いを求める。 
• 各課長４署＋５分署に対し役員等を２～３チームに分けて協議を進めていく。現在の問題を文章
化し持っていく。 
• 年休の取得に協議会会員が直近の小隊長に相談せず分署長に一方的に書類を提出し全体の事を
考えていない取得をしている会員がいるという意見があった。権利意識過剰にならないように広
報誌で呼びかけを行っていく。①補勤対応②所属長等対応と色々な考慮しながら所属長の立場も
考える。なお、現在所属長は週休の振替は行わないよう注意しているように見られるという意見
がおおくあった。そういった対応が見られない所属長は上記の意見をしにいく時話す事も考える。!
5.松阪消防職員協議会新規新規会員募集について 
・現在加入していない職員で対象となるものを勧誘対象者とし勧誘用の書類を対象者 
　には全員配布する。 !
6．福利厚生事業について 
（本日を日程調整近日中） 9月26日27日を予約予備日にする予定 
バーベキューと子供が遊べるビンゴ等企画予定 
対象は本人家族恋人。 !!



7．三重県消協救急学習会 
８月２９日 
座談会２名　勉強会7～８名（各単協５％程度が対象） 
懇親会参加費１人　２０００円　（松消協負担） !
８．亀山２０周年記念レセプション参加 
松消協の１０周年を念頭に置き対応を考えます !
９．三重県消協20周年レセプションイベント 
11月23日13時～ 
県総合文化センター 
シンポジスト～法政大学宮崎教授、総務省職員 
パネラー～舟橋議員


